
FDP Fraktion in der Pinneberger Ratsversammlung 

 
An die Bürgervorsteherin 
 

 
 

s e  
Internet berg.de

Betreff : Ratsversammlung am 18.12.2008 
Hier: Antrag zum Tagesordnungspunkt Haushalt / Haushaltsbegleitbesc
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgervorsteherin 
 
Namens der FDP-Fraktion stelle ich folgenden Antrag: 
 
Die Ratsversammlung möge beschließen: 
 
Die Ratsversammlung beschließt zur langfristigen Konsolidierung des H
Leistungen zur Bewirtschaftung und Unterhaltung der stadteigenen Stra
ÖPP ähnlichem Modell zu organisieren. 
 
Hierzu wird die Verwaltung gebeten, ggf. mit Hilfe von externem Sachve
durch die Fa. GSA), einen Vergleich zwischen den Bewertungsvarianten
„RStO (Richtlinie für die Standardisierung des Oberbaues von Verkehrs
und  
der „Zusätzlichen Technischen Vertragsbedingungen und Richtlinien für
Erhaltung von Verkehrsflächen – Asphaltbauweisen (ZTV BEA-StB 98)“
zu ermöglichen. 
Ziel dieser Bestrebung ist es, mit Hilfe eines für mehrere Jahre zu ermitt
Budgets, eine Ausschreibung der Bewirtschaftungs- und Unterhaltungsl
ermöglichen.  
 
 
 
 
 
Matthias Scheffler 
Fraktionsvorsitzender 
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